

24 mars 2015

Louise Déry et Rober Racine parmi les gagnants des prix du GG en arts visuels



Louise Déry se voit attribuer le prix pour sa contribution exceptionnelle au domaine des arts visuels.

PHOTO ULYSSE LEMERISE, COLLABORATION SPECIALE

La Presse Canadienne
MONTRÉAL

La conservatrice montréalaise Louise Déry, l'artiste en arts multimédias Rafael Lozano-Hemmer et l'artiste, écrivain et compositeur Rober Racine font partie des huit récipiendaires des prix du Gouverneur général du Canada en arts visuels et médiatiques.

Le peintre né au Manitoba qui a métamorphosé l'art autochtone Robert Houle fait aussi partie des gagnants, qui recevront leur médaille lors d'une cérémonie à Rideau Hall le 8 avril et verront leurs oeuvres exposées au Musée des Beaux-Arts du Canada du 9 au 30 avril.

Louise Déry se voit attribuer le prix pour sa contribution exceptionnelle au domaine des arts visuels. Présentement directrice de la Galerie de l'UQAM et professeure associée à l'École des arts visuels et médiatiques de l'UQAM. Elle a

organisé une trentaine d'expositions partout dans le monde et découvert de nombreux artistes tout au long de sa carrière.

Les prix du Gouverneur général sont décernés par les pairs et s'accompagnent d'une bourse de 25 000\$. Les prix en arts visuels et médiatiques sont financés et administrés par le Conseil des arts du Canada.

Rafael Lozano-Hemmer est connu pour ses installations multimédias impressionnantes. Les Montréalais ont pu s'amuser, en 2011, avec l'installation *Intersection articulée. Architecture relationnelle 18*, conçue pour la place des Festivals. Le public pouvait changer la disposition de faisceaux lumineux en actionnant des leviers.

Quant au Montréalais Rober Racine, il a publié plusieurs romans, réalisé des dizaines d'oeuvres et d'installations artistiques - dont *L'Île des Commencements*, en permanence dans le Vieux-Montréal - et composé de nombreux morceaux tant pour des ensembles que des solos (pour violon, piano, etc.). Il a aussi collaboré à plusieurs reprises avec la chorégraphe québécoise Marie Chouinard. Il a déjà été récipiendaire de quelques prix pour sa carrière en arts visuels et en littérature.

Les autres gagnants sont le joaillier Paul McClure, l'artiste Micah Lexier, la peintre Sandra Meigs et l'artiste médiatique Reva Stone.